

SAINT-PARDOUX**Un marché de Noël au profit des élèves de l'école du Lavoir**

Sébastien Renaudeau, Magalie Gailledrat, Magali Timothée, Jeanne Ferjoux et Audrey Rigaudeau de l'APE de l'école du Lavoir.

Audrey Rigaudeau, est la présidente de l'Association des parents d'élèves de l'école publique du Lavoir depuis deux ans. Afin de financer les projets de l'école, différentes manifestations sont organisées tout au long de l'année. Dimanche dernier, les bénévoles de l'association ont reçu une vingtaine d'exposants pour un marché de Noël traditionnel.

Audrey Rigaudeau explique : « Nous faisons des manifestations afin de récolter de l'argent pour aider à financer les sorties scolaires proposées par les instituteurs aux enfants de l'école, le transport pour la gym des petits, les sorties piscine...

Nous participons aux frais de rééquipement de la cour avec l'achat de vélos par exemple. Suivant ce que décidera le corps enseignant, il nous reste un peu de fond pour une éventuelle sortie de fin d'année, rien n'est acté mais c'est en bonne voie. Nous referons peut-être une autre action qui permettra de compléter le budget »

L'école du Lavoir accueille 88 familles, soit 125 élèves, l'APE comptent 15 adhérents, un seul papa dans l'association Sébastien Renaudeau, « au départ j'avais quelques appréhensions de rentrer dans un milieu essentiellement féminin, mais ce n'est que du velour ».